



佛事の常識・非常識



Q:総本山と大本山の違いは何ですか？ A:違いがある宗派とない宗派があります。

様々な寺院の中で、総本山と大本山の使い分けがなされているけど、その違いはどこにあるのか？という御質問を頂きました。なるほど。なかなか気がつかない部分ですが、言われてみると、総本山〇〇寺というお寺もあれば、大本山〇〇寺というお寺もあります。どちらが格上で、どちらが格下なのか、それとも同等なのでしょう？では格に違いがある場合は、総本山が大本山の上にあって一宗一派をしめくくる寺であり、大本山は総本山の下で私たちのような末寺を統轄する寺なのです。具体例としては浄土宗の総本山知恩院に対して、大本山金戒光明寺などがそれに当たります。逆に総本山と大本山を同等に扱っている宗派もあります。曹洞宗では、大本山永平寺というふうに名乗っておいでます。臨済宗でも大本山を称しているようです。これなどは明らかに大本山を総本山と同じ意味に使っています。なので、総本山と大本山は宗派によって使い分けられているようです。

寺ともさんごぼれ話

この度のごぼれ話も、先月に引き続き、インフォメーションのコーナーで掲載しております「東日本大震災3回忌法要とチャリティーイベント」のお知らせです。この催しは、東日本大震災から丸2年を迎える年に、震災発生当初からの少しずつ記憶が薄らいでいく中で、犠牲者を悼み、被災者の悲しみに少しでも寄り添う法要を勤め、市民と共に被災地支援に力を合わせる趣旨で、徳成寺の所属する真宗大谷派四国教区東讃第一組・東讃組が執り行う法要とイベントです。来る3/9(土)午後1時～丸亀町三町ドーム広場で、ポップシーズによるジャズコンサートと被災地岩手県宮古の特産のわかめやこんぶをはじめとして、寺ともサービスでお馴染の夕映えの会さんの布ぞうりのチャリティー販売などがあります。売上げの一部が被災地の復興に寄せられます。そして同日午後2時～4階の丸亀町レッツにて東日本大震災の犠牲者3回忌法要を勤めます。真宗大谷派のたくさんの僧侶による法要が勤まり、「つながって出会う」という講題で、東館紹見師(大谷大准教授)の法話があります。うどんなのお接待も用意していますので、宗派を問わずどなたでもお参りにお出かけ下さい。お待ちしております。

名前：陸
性別：♀
お年：9歳
種類：ラブラドル
好物：食べ物全般
苦手：刺身
住所：富岡さん宅(高松市)
性格：おっとり

ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています。

エピソード：番犬が欲しくて陸を飼い始めたのですが、とてもいい子でほとんど吠えません。なのでよく吠えるシェパードをはじめとしてワンちゃんが増え続け、今や4匹兄弟の長女になりました。やんちゃな兄弟たちがケンカすると、仲裁に入ってみんなをまとめているそうです。とにかく食欲が旺盛で、食べ物には目がありません。家族みんなが大事にしてくれるので、つい太っちゃいました。今ではダイエット食を食べて減量に励んでいます。ガンバって

TSC テレビせとうちニュース「昔ながらのもちつき会」



1/6午後5時25分放送

1月の「新春もちつき会」が、TSCテレビせとうちのTSCニュースに取り上げられました。参加者のうち3名の方のインタビューされました。おもちのおいしさや、もちつきの感想、かつてのもちつきを振り返ってのコメントなどが放送されました。

おまけ

4年ぶりの豆まき会は、お天候も手伝って、くいてとても楽しかったですね。鬼が泣いて、太巻き食べて大盛りと大仕しの一時期でした。ありがとうございました♡♡♡
@かわら版不要の方は恐れ入りますが
087-821-6348へご連絡を。